

Compte-rendu de séance – Chambre Arbitrale Fédérale

29/04/2024

La réunion se tient sur Discord.

Sont présents ou représentés :

Amàndil Eremanth, Responsable Règles & Arbitrage

Shâka, Membre.

Ar-Mandô, Membre.

Coco Painting Stuff, Membre.

Barbecue, Membre.

Granadamax, Membre.

Objet

La CAF est saisie par divers joueurs suite à divers tournois du début d'année 2024, y compris sur Vassal et au Luxembourg.

Lors de ces tournois, le joueur Bilbo Baggins a largement slowplay, allant jusqu'à mettre 1h pour son déploiement par exemple. Ses parties demandent par ailleurs énormément d'arbitrages divers, ce qui est à la fois pénible pour l'arbitre, pour son adversaire mais aussi pour lui. De plus, il a tenté de remonter un faux score lors d'une partie.

Décisions

Après un vote, il est décidé à l'unanimité des exprimés de rappeler le joueur à l'ordre.

Ainsi :

- Le joueur Bilbo Baggins reçoit un **rappel à l'ordre** concernant son comportement général en partie et notamment son rythme de jeu, ainsi que ses relations avec ses adversaires.

La Chambre invite vivement Bilbo Baggins à revoir de manière globale sa manière de jouer pour s'éviter de nouveaux problèmes à l'avenir.

Pour la FFTM,
Le Responsable Règles & Arbitrage

Amàndil Eremanth